

Fecha: 31-08-2025  
 Medio: El Mercurio  
 Supl. : El Mercurio - Cuerpo A  
 Tipo: Noticia general

Pág. : 10  
 Cm2: 443,5  
 VPE: \$ 5.825.191

Tiraje: 126.654  
 Lectoría: 320.543  
 Favorabilidad:  No Definida

Título: Pontificia Universidad Católica de Chile y China fortalecen lazos académicos



Niu Qingbao, embajador de la República Popular China en Chile; María Montt, vicerrectora de Asuntos Internacionales de la UC; Huai Jinpeng, ministro de Educación de China; Juan Carlos de la Llera, rector de la Pontificia Universidad Católica de Chile; Yu Weiyue, director del Departamento de Asuntos Docentes del Ministerio de Educación China, y Paula Aguirre, vicerrectora Inteligencia Digital de la UC.

Durante la visita de la académica y directora del Centro de América Latina de la Universidad de Tsinghua, Chen Taotao. En la foto, junto a Juan Carlos de Llera, rector de la Pontificia Universidad Católica de Chile.



Mariane Krause, proreктора de la UC; Francisco Gallego, prorector Gestión Institucional de la UC, junto a Yu Weiyue, director del Departamento de Asuntos Docentes del Ministerio de Educación China.

# Pontificia Universidad Católica de Chile y China fortalecen lazos académicos

En el marco de su visita oficial a Chile, el ministro de Educación de la República Popular China, Huai Jinpeng, visitó la Pontificia Universidad Católica de Chile, donde sostuvo un encuentro académico con el rector Juan Carlos de la Llera, buscando profundizar lazos de cooperación académica, científica y tecnológica entre ambos países.

A esta cita se sumaron además durante la semana

reuniones con el embajador de China en Chile, Niu Qingbao, y con la académica y directora del Centro de América Latina de la Universidad de Tsinghua, Chen Taotao. Todos encuentros que buscan fortalecer estrategias de trabajo conjuntas, marcadas por un foco común en inteligencia artificial y formación de talento e investigación con impacto social, áreas estratégicas para enfrentar desafíos globales.



Huai Jinpeng, ministro de Educación de China, y Juan Carlos de Llera, rector de la Pontificia Universidad Católica de Chile.



Huai Jinpeng, ministro de Educación de China, firmando el libro de visitas ilustres de la UC.